



## EXPERIENCIA ERASMUS EN VILNIUS CURSO ACADÉMICO 22/23

- Fecha: 7/7/2023
- Grado en Ingeniería Informática, tercer curso
- Destino: LT-VILNIUS01, Vilnius University, Vilna(Lituania)
- Experiencia e información de utilidad para futuras movilidades:

De Vilna y de Lituania en general lo que más destaca con respecto a España es por supuesto, el clima. Temperaturas ideales en verano y frío de hasta -20°C en invierno. Imprescindible llevar unas botas para el hielo. Con unos zapatos cualquiera lo más probable es que acabes en el suelo. Recomiendo para no tener que ir cargado con ropa de abrigo, comprarla allí y luego venderla ya que en Lituania es muy común la compraventa de ropa de segunda mano (para que te hagas a la idea Vinted es una empresa lituana).

En cuanto a la ciudad, Vilna es una ciudad estupenda, súper cómoda para desplazarse. No es muy grande pero tampoco es tan pequeña como Granada (medio millón de personas aproximadamente). Lo que más me llamó la atención al llegar fue la naturaleza que la rodea: lagos y bosques que literalmente se meten dentro de la ciudad. Si te gusta el senderismo Vilna es tu ciudad (eso sí, en verano cuidado con los mosquitos que son muchos y más grandes que los españoles).

Con respecto al alojamiento, yo estuve en dos residencias, una pública al principio y una privada a partir de marzo. La pública era horrorosa. Un edificio de la época soviética reconvertido en residencia estudiantil. Las habitaciones eran pequeñas (compartidas entre 2 y 3 personas), los baños olían fatal, como a tubería, las cocinas siempre estaban sucias y nadie se preocupaba de limpiarlas. El trato con la administración era de risa. Nunca se les veía muy dispuestos a ayudar y siempre te ponían malas caras para todo. Ni siquiera hablaban inglés. Al final uno se acostumbraba a aquello. Sin embargo, no duramos mucho en esa residencia cuando nos enteramos de que había una residencia privada no muy lejos de allí. La nueva residencia era mucho más cara. por supuesto, pero era muchísimo mejor en todos los aspectos (todo estaba nuevo y limpio, tenía zonas comunes, billar, dardos, ping pong, terraza, un supermercado justo en frente...).

En cuanto a las clases, salvo alguna excepción la experiencia fue muy positiva. Profesores, la mayoría jóvenes y muy profesionales con pasión por su trabajo. El modelo de aprendizaje varía un poco del que tenemos en Granada. Es un sistema que potencia mucho más la interacción entre alumnos. Gran parte del porcentaje de la nota consistía en hacer presentaciones para el resto de los compañeros y luego evaluar las que habían hecho el resto. Lo mismo con los entregables. Entregabas el tuyo y luego seguías una plantilla para corregir el de tus compañeros.

Para acabar, me gustaría hablar un poco de los lituanos. No te extrañes si notas que son maleducados o poco simpáticos. No esperes un gracias (aciú en lituano) si dejas tu asiento en el bus o si sostienes una puerta para que pase una madre con un carrito. Ellos son así, es una cultura distinta y tienes que respetarla. Además, pasa un poco como en España. Ellos hablan lituano y ruso, pero a parte de la gente más joven prácticamente nadie habla inglés. Pero no te preocupes que con gestos el traductor del móvil te acabas entendiendo con todo el mundo.